

## „Wenn es dunkel wird...“ – Lesenacht

(17. November 2017)

Draußen wird es immer kälter, nasser und dunkler. Doch etwas Gutes hat die dunkle Jahreszeit ganz sicher: Dies ist wohl die beste Zeit des Jahres zum Vorlesen. Und so erschienen auch in diesem Jahr fast unglaubliche 70 Schülerinnen und Schüler der neuen fünften Klassen, um sich von den „Großen“ spannende, lustige, fantastische und auch gruselige Geschichten vortragen zu lassen. Gemütlich eingekuschelt in Decken und Schals und wohlgenährt von den Hot Dogs, die in der Pause angeboten wurden, lauschten sie den Erzählungen der Lesescouts aus den Jahrgängen 6 bis 8. Dabei reisten wir gemeinsam in ferne Länder, in unheimliche Keller, zu Tornadostürmen usw. Vom kalten, nassen Herbst war da nichts zu spüren – außer vielleicht bei der schon traditionellen Nachtwanderung.

Ein großes Dankeschön geht an die motivierten Vorleser sowie die gespannt lauschenden Zuhörer. Vergesst bis zum nächsten Jahr das Lesen nicht ... natürlich auch im Sommer.

